

Raúl Castro est rentré à La Havane après le périple en Algérie, en Russie et en Italie, qui a inclus le Vatican



La Havane, 11 mai (RHC).- Le Général d'Armée Raúl Castro Ruz se trouve déjà en Cuba, après un périple en Algérie, en Russie et en Italie et qui a inclus le Vatican et où il a trouvé une grande hospitalité envers notre pays.

À l'aéroport international José Martí il a été accueilli par José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du Parti communiste de la Cuba, et membre du Bureau Politique de cette organisation ainsi que par le ministre de l'intérieur, le général de corps d'armée Abelardo Colomé Ibarra.

Durant une échelle technique dans la capitale italienne, qui a duré un peu moins de 24 heures, Raúl Castro a profité de l'occasion pour se réunir avec le Papa François et avec le premier ministre italien, Matteo Renzi, des rencontres qui, selon ses déclarations à la presse, l'ont fait se sentir content et satisfait.

Le Souverain Pontife de l'Église Catholique et le président cubain ont échangé des vues, dans la matinée de dimanche au Vatican, au cours d'une rencontre privée. Après avoir terminé la réunion, Raúl a commenté à la presse qu'il avait eu "une conversation magnifique avec le Saint-Père. « Je suis très content et je suis venu le remercier de ce qu'il a fait pour commencer à résoudre les problèmes entre les États-Unis et la Cuba".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55563-raul-castro-est-rentre-a-la-havane-apres-le-periple-en-algerie-en-russie-et-en-italie-qui-a-inclus-le-vatican>



Radio Habana Cuba